

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

La FGJ tiene seis drones para reforzar el área de investigación

JOSEFINA QUINTERO

Para reforzar las acciones de prevención del delito y las investigaciones, la titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), Ernestina Godoy Ramos, puso en marcha la Unidad de Inteligencia Aérea de la Policía de Investigación, formada por seis drones que serán operadas por su Dirección General de Inteligencia.

Con este nuevo equipo habrá una mayor calidad en el trabajo, por lo cual se ha capacitado al personal para sacarle todo el provecho. “Son aeronaves no tripuladas que todos conocemos como drones, mismos que antes teníamos que pedir prestados a la Secretaría de Seguridad Ciudadana para cumplir con nuestro trabajo”, afirmó la funcionaria.

Con esos aparatos las indagatorias serán más ágiles en los diferentes casos, como es la búsqueda de personas. Godoy recordó que cuando llegó a la fiscalía no contaban con recursos tecnológicos y

tras una plática con un grupo de agentes de la Policía de Investigación plantearon la adquisición ante la importancia de contar con ellos, “ahora los tenemos y nos van a servir muchísimo para las labores de investigación en temas como el de la búsqueda de personas”.

La funcionaria exhortó a los servidores públicos a avanzar en materia de procuración de justicia, integrada por los mejores detectives, peritos, agentes del Ministerio Público y fiscales.

“Hemos demostrado como equipo que sí se puede crear una institución diferente, en la que la gente confíe para que nos pueda venir a contar sus historias, porque entre más información nos den, más elementos tendremos para evitar la impunidad.”

Mientras en el Congreso local se debatía su ratificación, la fiscal tuvo un día muy activo; además de presentar la Unidad de Inteligencia Aérea, entregó reconocimientos al personal que fue apoyar a los afectados por el huracán *Otís* en Acapulco, Guerrero.

Más tarde, Godoy inauguró la sala de honor de la Policía de Investigación, un lugar diseñado en el vestíbulo de la jefatura general de la corporación donde hay una exposición fotográfica que refleja la

historia de este cuerpo de la fiscalía.

Asimismo, mencionó el esfuerzo que hacen todos los días los agentes que incluso, dijo, arriesgan su vida en muchos de los casos por dar el servicio a los ciudadanos.



Presenta la FGJ la Unidad de Inteligencia Aérea de la PDI

NOEL F. ALVARADO

Como un salto a la vanguardia en innovación tecnológica, la Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, puso en marcha la Unidad de Inteligencia Aérea de la Policía de Investigación (PDI), la cual tiene como objetivo apoyar en acciones de inteligencia e investigación.

Dicha unidad innovadora, señaló la abogada de la ciudad, está integrada por seis aeronaves no tripuladas, que responde al nuevo modelo de investigación planteado por su administración y que estará operada por la Dirección General de Inteligencia.

La fiscal general señaló que cuando llegó a la institución no se contaba con equipo tecnológico para una mayor calidad en investigación, pero a lo largo de su gestión se ha podido adquirir tecnología de punta y se ha capacitado al personal para sacar todo el provecho.

“Son aeronaves no tripuladas que todos conocemos como drones —expuso la fiscal general—, mismos que antes teníamos que pedir prestados a la Secretaría de Seguridad Ciudadana para cumplir con nuestro trabajo”.

Agregó que la necesidad de adquirir el equipo surgió cuando tuvo una plática con un grupo de detectives de la PDI, quienes manifestaron esta carencia: “ahora los tenemos y nos van a servir muchísimo para las labores de investigación en temas como el de la búsqueda de personas”.

Con la presentación de esta innovadora unidad, la titular de la FGJCDMX exhortó a las y los servidores públicos a seguir avanzando en que la institución continúe como ejemplo en materia de procuración de justicia, integrada por las y los mejores detectives, peritos, ministerios públicos y fiscales.

“Hemos demostrado como equipo que sí se puede crear una institución diferen-

te, en la que la gente confíe para que nos pueda venir a contar sus historias, porque entre más información nos den, más elementos tendremos para evitar la impunidad”, recordó Godoy Ramos.

CORTESÍA: FGJ CDMX



Dicha unidad innovadora está integrada por seis aeronaves no tripuladas



CREAN SALA PARA PDI. Ayer fue inaugurado este espacio de honor, en el que son expuestas imágenes de agentes destacados y objetos emblemáticos de este cuerpo de investigación dependiente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, mismo que está por cumplir 104 años de historia.



Foto | Especial



POR EL CÁRTEL INMOBILIARIO, MARATÓNICA SESIÓN EN EL CONGRESO

TIENE FGJ VS LA PARED A PANISTAS

● Salen a relucir más nombres de cómplices de Jorge Romero y Santiago Taboada

● Martín Hernández, víctima: La corrupción mató a mi mamá y esposa

● En sesión virtual, diputados acordaron que ratificación de Godoy sea hasta el siguiente periodo ordinario o en uno extraordinario **8-9**



JUAN R. HERNÁNDEZ
ANA E. ROSETE

VENGANZA POLÍTICA CONTRA ERNESTINA GODOY

VA FGJCDMX TRAS MÁS PANISTAS

Acusan de incongruencia a la bancada blanquiazul; Luisa Gutiérrez y Ricardo Rubio se ven acorralados por la FGJ

GRUPO CÁNTON

CIUDAD DE MÉXICO.— Un verdadero encontronazo entre Morena y aliados contra el bloque opositor se suscitó a lo largo de las ocho horas que duró la sesión en la que se discutió el dictamen para la ratificación de la Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy.



Mientras los legisladores de la bancada blanquiazul se desgañaban en gritos para exigir que fuera votada de inmediato la ratificación de la fiscal capitalina, los diputados de Morena usaron la tribuna para ampliar el listado de funcionarios y legisladores en activo ligados al "Cártel Inmobiliario".

En sus argumentaciones de la bancada guinda, afirmó que la bancada del PAN buscaba impedir la ratificación de Ernestina Godoy porque los "tenía contra la pared" con las investigaciones realizadas en el escándalo de corrupción Inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez.

Quien lanzó los dardos que lastimaron a la bancada blanquiazul, fue la morenista, Marcela Fuentes, quien enumeró a quienes son señalados de "delincuentes de Cuello Blanco" encabezados por el exalcalde y excoordinador de la PAN, Christian Von Roehrich de la Isla.

"Otorgaba permisos ilegales de construcción, realizaba desalojos violentos, solicitaba extorsiones a los empresarios y pedía sobornos en efectivo o departamentos", arremetió también contra Sofía, hermana de Von Roehrich a quien acusó de ser cómplice de recibir inmuebles valuados en casi 10 millones de pesos de City Towers.

Otros de los mencionados fueron Nicias Aridjis, ex director general de Obras, y Adelaida García, ex directora de Obras, Desarrollo y Servicios Urbanos, quienes fueron evidenciados después de la explosión de un departamento en Avenida Coyoacán de un edificio que recibió las manifestaciones de obra nueva del dictamen de habitabilidad durante su gestión como servidores públicos.

Luis Vizcaino, exdirector general jurídico y de gobierno de la alcaldía Benito Juárez, también fue mencionado por otorgar permisos para la construcción y ser copropietario de inmuebles con valor

comercial a los 30 mdp y sus declaraciones patrimoniales no corresponden con el patrimonio que poseían.

También sobresalió el actual coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, a quien calificó como el líder político del cártel inmobiliario y del grupo de "Los Océanos", nombre por el que se les conoce a la camada surgida de su administración que actualmente están siendo objeto de investigación y la mención de su hermana de nombre "Noelia", quien siendo trabajadora del hogar, incrementó su patrimonio con un inmueble ubicado en el Eje 8 Sur José María Rico número 617 de la Colonia Del Valle, valorado en 58 millones de pesos.

MOMENTOS RÍPIDOS

Tras los gritos de protesta y acusaciones, los ánimos se encendieron luego de que se ampliara el listado con los nombres de Federico Chávez Semerena; Armando Ramírez; Fernando Revilla (Cuñado de diputado federal Luis Mendoza Acevedo), Ángel Luna Pacheco, Mauricio Graciano, Mario Sánchez y Hussein Ronquillo.

Por algunos momentos este debate se tornó álgido, por ejemplo, cuando la diputada Luisa Gutiérrez llamó a Carlos Hernández "diputado Cabañas", en alusión a las presuntas casas que construyó en suelo de conservación quien de inmediato respondió que el único que tiene un rancho en Tlalpan, es el papá del diputado panista-Federico Chávez.

Otro momento tenso fue cuando el morenista Nazario Norberto subió a tribuna y tachó precisamente a la panista Luisa Gutiérrez de mentirosa por haberlo acusado de acoso sexual, lo cual le ocasionó un daño moral; le señaló que a su oficina llegaron papeles de las denuncias de 13 inmuebles que son propiedad de su mamá.

CONTRA LA PARED

En medio de reclamos, la bancada de Morena le reclamó al PAN su intención de evitar la ratificación de Ernestina Godoy al frente de la FGJCDMX, porque los tienen "contra la pared" y argumentan que son perseguidos políticos.

Los acusaron de enriquecerse a costa de la ciudadanía, autorizar la construcción de 264 pisos ilegales, y más de 1000 nuevas construcciones sin reglamentación alguna, poniendo en peligro a miles de familias, para rematar con el caso del edificio ubicado en Zapata 56, que se derrumbó en el sismo del 2017, tan solo después de 9 meses de haber sido construido.

FAVORECE



Nancy Núñez, recordó que más de 30 mil personas se manifestaron a favor de la ratificación





La sesión en el Congreso capitalino estuvo llena de gritos y reclamos

HAN PASADO 6 AÑOS Y NO HAY JUSTICIA

La corrupción las mató; fue el Cártel Inmobiliario

MARTÍN PERDIÓ A KARLA Y MATILDE, EL 19S TRAS QUEDAR BAJO LOS ESCOMBROS DE ZAPATA 56; EL EDIFICIO FUE APROBADO POR PANISTAS DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

GRUPO CÁNTON

CIUDAD DE MÉXICO.— “Santiago Taboada no puede ser jefe de Gobierno, el representa la impunidad”, dice con voz entre cortada Martín Hernández, víctima indirecta del Cártel Inmobiliario.

El hombre perdió a su madre y a su esposa en el sismo del 19 de septiembre del 2017, la corrupción las mató, ya que el edificio de Zapata 56 ubicado en la alcaldía Benito Juárez, donde murieron, tenía pisos de más y estaba construido con materiales de mala calidad.

El inmueble de la colonia Portales Sur fue vendido bajo el precepto de “tecnología sustentable, innovador y de buenos acabados”; sin embargo, tras el terremoto de hace 6 años se derrumbó, dejando entre los escombros a Karla y Matilde.



Juan Duay Huerta, fue el Director Responsable de Obra (DRO) que autorizó la construcción de la edificación la cual estaba a cargo de la constructora Canada Building Systems; es importante aclarar que el ingeniero, para el 2015 que se estaba llevando a cabo la obra, había perdido su certificación como DRO, según datos de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda.

Martín narró a esta casa editorial lo sucedido aquel día; dice que tras el sismo no tenía idea de que su vida, la de sus hijos y la de su familia entera daría un vuelco de 180 grados.

“Era como cualquier otro día, mi esposa y mi madre se quedaron de ver para ir a trabajar al edificio de Zapata 56 con la señora Olivia Sánchez, ahí es donde perdieron la vida por unos cuantos pesos”, recuerda Martín.

Las mujeres cobraban, en conjunto, 500 pesos por cuidar a un niño; la defraudación cometida por el “Cártel Inmobiliario” asciende a más de 7 mil millones de pesos; Karla y Matilde murieron por menos de un .00001 por ciento de lo robado a la ciudadanía.

El hombre pide justicia, asevera que tras el 19S no sabía que el derrumbe del edificio sólo era la punta del Iceberg de un cúmulo de acciones que cometieron en gobiernos liderados por el PAN que resultaron en la muerte de sus seres queridos.

Martín le pone nombre a los responsables de la tragedia a quienes denunció ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México; entre ellos están los exdelegados Jorge Romero y Christian Von Roehrich, detenido al norte del país disfrazado de vagabundo mientras intentaba cruzar la frontera ya que tenía una orden de aprehensión; además Nicias Aridjis, exdirector de Obras y Desarrollo Urbano de la BJ quien recibió prisión domici-

liaria por temas de salud; Luis Vizcaíno exdirector jurídico de la misma alcaldía a quien le dieron 4 años de cárcel por el delito de enriquecimiento ilícito.

Martín quiere competir por el Distrito 17 local en la Ciudad de México, quiere ser diputado por el mismo distrito que Christian Von Roehrich ocupaba una curul en el Recinto de Donceles, asegura que desde el Congreso buscará la justicia que tras 6 años no le ha llegado; y manda un contundente mensaje a la cúpula panista, “la justicia los va alcanzar”.

LOS DAÑOS DEL CÁRTEL INMOBILIARIO

Edificios que, en su momento, estaban recién construidos y resultaron dañados o se derrumbaron en el temblor del 19 de septiembre del 2017 en la alcaldía Benito Juárez.

Estos son producto de una red de corrupción gubernamental e inmobiliaria, debido a permisos otorgados por parte de la alcaldía sin la verificación del cumplimiento de la ley ante su construcción, rehabilitación y remodelaciones.

La operación abarcó 3 administraciones panistas en donde se vio involucrado a: Jorge Romero (2012-2015), Christian Von Roehrich (2015-2018) y Santiago Taboada.

Muestra de ello fue el edificio ubicado en Emiliano Zapata 56, de nombre Residencia San José, edificio habitacional de 7 pisos en el cual hubo 2 personas fallecidas en el derrumbe; a la fecha Karla y Matilde no han tenido justicia. La constructora Building Group se limitó a enviar un comunicado en el que “se lavo las manos”.

También está el edificio habitacional ubicado en esquina Prolongación Petén de 6 pisos en donde fueron rescatadas 7 personas y hubo 10 fallecidas. Edificio en el cual fue autorizada su habitabilidad por un exdirector de Obras y Desarrollo Urbana-

no, Nicias René Aridjis Vázquez.

Escocia 4, edificio habitacional ubicado en la esquina Gabriel Mancera, contaba con 6 pisos y tras el sismo hubo un total de 17 víctimas. Durante las desgracias del sismo del 2017 la constructora de este edificio se deslindó de responsabilidades y se perdió contacto con el dueño.

En tanto en la calle de Bretaña 90, edificio habitacional de 3 niveles el cual fue comprado por la constructora Dijon GP en febrero del 2017 la cual le edificó dos pisos más, renovó la fachada, todo esto en un período de seis meses. Adecuaciones que se consideraron ilegales ya que no tienen registro alguno o manifestación de construcción ante la alcaldía.

Enrique Rébsamen 241, edificio habitacional de 4 niveles; el cual ya tenía una denuncia ante la alcaldía Benito Juárez por un par de grietas desde tres años antes del sismo del 2017.

Niños Héroe de Chapultepec 177, edificio habitacional de 4 pisos que contaba con denuncias por daño estructural desde el sismo de 1985, después quedó 16 años deshabitado y cuando llegó el panista José Espina en el 2001, autorizó su remodelación.

PRESOS



- Entre los servidores que hoy en día se encuentran presos está Nicias “N”, Christian “N”, Sofía “N”, José “N”, Adelaida “N”, entre otros; los diputados panistas Luisa Gutiérrez y Ricardo Rubio están involucrados



LUZ VERDE



• Así como éstas hay decenas de construcciones que fueron autorizadas por parte de la alcaldía BJ, donde las constructoras acreditaron la calidad de piso, materiales o edificaciones para ser habitables



• Tras el sismo del 19 de septiembre, su vida y la de sus hijos dio un vuelco de 180 grados





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS